

ABSTRAK

RENI NOVITA SARI, (2018): Peningkatan Keterampilan Membaca Pemahaman Peserta Didik Menggunakan Metode *The Learning Cell* Di Kelas IV SD Negeri 04 Pisang Kota Padang

Berdasarkan latar belakang yang diperoleh bahwa kemampuan membaca pemahaman peserta didik kelas IV SDN 04 Pisang Kota Padang masih rendah. Penyebab nya adalah guru dalam pembelajaran membaca pemahaman belum menerapkan tahap proses membaca dengan baik. Seperti tahap prabaca, saat baca, dan pasca baca, peserta didik kurang mampu dalam menemukan ide pokok dalam tiap paragraf. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan kemampuan membaca pemahaman dengan metode *The Learning Cell* Pada Peserta Didik Kelas IV SD Negeri 04 Pisang Kota Padang.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan kuantitatif. Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian tindakan kelas yang dilaksanakan dalam dua siklus. Prosedur penelitian yang digunakan yaitu, perencanaan, pelaksanaa, pengamatan, dan refleksi. Subjek penelitian ini adalah SDN 04 Pisang Kota Padang, berjumlah 26 orang siswa yang terdiri dari 11 orang perempuan dan 15 orang laki-laki. Data penilaian tahap parabaca, tahap saat baca, dan tahap pasca baca.

Hasil pengamatan pada aspek guru siklus I diperoleh rata-rata 75% dengan kriteria (C) dan meningkat menjadi 82,5% dengan kriteria (B) pada siklus II, hasil pengamatan pada aspek peserta didik siklus I diperoleh rata-rata 75% dengan kriteria (C) dan meningkat menjadi 82,5% dengan kriteria (B) pada siklus II. Hasil ketuntasan peserta didik siklus I diperoleh rata-rata kelas 74,6 dengan kriteria (C), dengan nilai rata-rata prabaca 75,9, rata-rata saatbaca 74,0, dan rata-rata pascabaca 74,0. Pada siklus II, hasil ketuntasan peserta didik meningkat menjadi 83,7 dengan kriteria (B), dengan nilai rata-rata prabaca 77,8, rata-rata saatbaca 88,5 dan rata-rata pascabaca 85,0. Dari hasil penelitian ini diambil kesimpulan membaca pemahaman peserta didik dengan metode *The Learning Cell* meningkat.

Kata Kunci: Kemampuan Membaca Pemahaman, Metode *The Learning Cell*